

La station d'épuration de Quenza intégrée à l'environnement

La Step a été inaugurée en mai 2018, en présence du ministre de la Transition écologique et solidaire de l'époque, Nicolas Hulot. Le projet était espéré depuis plus de 20 ans. Cette station biologique, au procédé à boue activée (une technique d'épuration biologique des eaux) a coûté 1 160 500 euros et nécessité deux ans de travaux. Elle a une capacité de 1 000 équivalent-habitants. En béton brut elle est située à dix minutes à pieds du village de Quenza.

"L'Alta Rocca est à la pointe des grands enjeux universels du XXI^e siècle", félicitait Nicolas Hulot.

La nouvelle aventure touristique

L'Office de tourisme intercommunal a été fondé en 2018 par la communauté de communes de l'Alta Rocca.

Objectif : offrir une visibilité plus importante, structurer l'offre touristique et promouvoir l'Alta Rocca comme destination de premier plan, à travers toute sa diversité. Patrimoniale, naturelle et environnementale.

Avec la loi Nôtre, la compétence tourisme de l'interco se traduit par la création d'un OTI, dont le siège est à Levie.

"Une mini-révolution sur le territoire", confiait le président de la communauté de communes de l'Alta Rocca, Pierre Marcellesi. L'outil coordonne toutes les ac-

tions et assure une mission d'accueil du public et d'informations.

Cinq bureaux d'information touristique (BIT) sont en activité à Sainte Lucie de Tallano, Aullène, Zonza, Bavella et Sari Solenzara. Cette année, en plus des bureaux sur les cinq communes, l'interco a aussi créé un point mobile qui sera présent sur tous les événements de l'Alta Rocca. Car le territoire accueille des visiteurs avides de nature et d'aventures. À la recherche d'une forme d'authenticité et de déconnexion. D'abord en balade sur les sites touristiques emblématiques puis, petit à petit, vers des circuits plus élaborés,

plus sauvages, au cœur de cette terre aux mille visages. Début juillet, sur le site des aiguilles de Bavella, la fréquentation atteignait plus de 300 visiteurs par jour. Un chiffre qui peut grimper jusqu'à 800 visiteurs/jour, en pleine saison. Un parking payant de 250 places est aménagé, mais le site est devenu victime de son succès.

L'Office de tourisme intercommunal transmet un message de sécurité et environnemental. Au Cuscionu, Bavella et la rivière Solenzara, les éco gardes de l'interco insistent sur l'aspect préventif. À terme, ils seront présents sur l'ensemble du secteur.

A.F.J